



Alejandro Moreno

## Hay priistas involucrados en caso Colosio

**SIN DAR** nombres, Alejandro Moreno Cárdenas, presidente nacional del Partido Revolucionario Institucional (PRI), afirmó que hay priistas vinculados con el asesinato de Luis Donaldo Colosio Murrieta, sucedido en 1994.

“Hay militantes del PRI vinculados al asesinato de nuestro candidato presidencial y eso le costó al PRI. ¡No vamos a tapar a nadie! Vamos a exigir cuentas, transparencia y los vamos a convocar a que cumplan con su responsabilidad”.

En su alocución ante la XXIV Asamblea Nacional ordinaria, arremetió contra sus correligionarios críticos, a quienes no identificó por su nombre, que, aseguró, sólo quieren impunidad.

“Allá afuera estos que se dicen que participaban en el PRI, una bola de cínicos, de lacayos, de esquiroles, al servicio del gobierno y de sus intereses, que quieren romper la unidad a cambio de impunidad. Eso es lo que quieren”.

Todos ellos, agregó, “fueron el peor lastre para nuestro partido; ellos estuvieron al frente cuando castigaron al PRI con el Pemexgate”, en referencia a los comicios presidenciales del 2000. (Rolando Ramos)